

GROUPE DU PORTE-PAROLE
SPRECHERGRUPPE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER
SPOKESMAN'S GROUP

INFORMATION A LA PRESSE • MITTEILUNG AN DIE PRESSE • INFORMAZIONE
ALLA STAMPA • MEDEDELING AAN DE PERS • PRESS RELEASE

Brussels, 6 October 1971

Summary of statement by President Malfatti before the
European Parliament's Political Committee on
the reinforcement of the Parliament's powers

Speaking yesterday at a meeting of the European Parliament's Political Committee, Mr Malfatti outlined the stand and decisions taken by the Commission on the reinforcement of the Parliament's powers.

He said that the Commission was of the opinion that any steps to reinforce the Parliament's powers by increasing its budgetary responsibilities would in practice elude the legitimate expectations of the Parliament as long as the latter was not given true legislative powers.

He went on to say that recognition of the existence of an inseparable link between budgetary and legislative powers had logically caused the Commission to consider that any action to reinforce these powers could not be divorced from a thoroughgoing examination of the Parliament's role vis-à-vis the other Community institutions.

Mr Malfatti subsequently informed the Parliament that a panel of experts is going to be set up consisting of independent personalities specialized in constitutional law and that its task would be to undertake a thorough study of the complex subject of widening the European Parliament's powers.

The group, to which experts from the applicant countries also belonged, would be given six months to carry out its work. The Commission, Mr Malfatti said, had therefore opted for putting forward an overall, coherent proposal covering all the multiple aspects and intended to submit such a proposal in the spring or summer of 1972 in the light of the preparatory work done by the panel of legal experts.

- - - - -

GROUPE DU PORTE-PAROLE
SPRECHERGRUPPE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER
SPOKESMAN'S GROUP

INFORMATION A LA PRESSE • MITTEILUNG AN DIE PRESSE • INFORMAZIONE
ALLA STAMPA • MEDEDELING AAN DE PERS • PRESS RELEASE

Bruxelles, le 6 octobre 1971

Résumé de l'intervention faite par le Président MALFATTI, devant la commission politique du Parlement européen à propos du renforcement des pouvoirs du Parlement européen

Intervenant hier, au cours de la réunion de la commission politique du Parlement européen, le Président MALFATTI a défini dans les grandes lignes la position de la Commission sur le problème du renforcement des pouvoirs du Parlement européen et les décisions qu'elle a prises à ce sujet.

La Commission estime que tout effort visant le renforcement des pouvoirs du Parlement par l'élargissement de ses compétences en matière de budget, aboutit en fait à éluder les aspirations légitimes du Parlement, tant que ce dernier ne disposera pas de véritables pouvoirs législatifs.

M. Malfatti pense que, reconnaissant l'existence d'un rapport très étroit entre pouvoirs budgétaires et pouvoirs législatifs, la Commission a été amenée logiquement à considérer que l'action visant à renforcer ces pouvoirs ne pouvait pas être dissociée d'un examen approfondi du rôle du Parlement par rapport à celui des autres institutions communautaires.

Le Président a ensuite annoncé au Parlement qu'un groupe de personnalités indépendantes, particulièrement compétentes dans le domaine du droit constitutionnel était sur le point d'être constitué avec pour mission d'étudier en détail le sujet complexe de l'élargissement des pouvoirs du Parlement européen.

Ce groupe dont font également partie des experts des pays candidats à l'adhésion, aura six mois pour mener à bien sa mission. M. Malfatti a déclaré que la Commission avait donc choisi la solution de la proposition globale et cohérente dans ses multiples éléments, qu'elle se proposait de présenter vers le milieu de l'année 1972 en utilisant les travaux préparatoires du groupe d'experts juristes.